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Abstract (en)
The apparatus has a laser source (1) to emit a telemetric laser beam on a telemetric aiming optical axis (2). The source has an output unit including
an optical fiber (10), and an optical fiber (11) is coupled to an output of a secondary collimation source (3) to receive a collimation beam. A directing
unit directs the collimation beam along the axis and has an optical fiber coupler (12) coupled in its input to the optical fibers, and coupled in its
output to a single output optical fiber (13). The coupler transmits the beams along a same optical axis (14).

Abstract (fr)
Appareil de visée télémétrique comportant: une source laser (1) émettant un faisceau laser (8) de télémétrie sur un axe optique (2) de visée
télémétrique et une source secondaire d'harmonisation (3) émettant un faisceau d'harmonisation (7), des moyens (5) dirigeant le faisceau
d'harmonisation (7) selon l'axe optique (2), et des moyens de renvoi (6) déviant le faisceau d'harmonisation (7) vers un moyen de visualisation (4) ;
la source laser (1) de télémétrie est une source laser à amplificateur à fibre optique dopée (18) qui constitue la fibre optique (10) de sortie, une fibre
optique (11) est couplée à la sortie de la source d'harmonisation (3), et lesdits moyens (5) comprennent un coupleur de fibres optiques (17) couplé
en entrée aux deux fibres optiques (10, 11) et en sortie à une unique fibre optique de sortie (13) transmettant intrinsèquement les deux faisceaux (8)
laser de télémétrie et (7) d'harmonisation selon le même axe optique (14).
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